

Grenzüberschreitende Potenziale im Gesundheitsbereich am Oberrhein ausschöpfen

Kommission Wirtschaft - Arbeitsmarkt - Gesundheit

Plenarversammlung vom 07.12.2020

Der Oberrheinrat unterstreicht die Wichtigkeit einer grenzüberschreitenden Pandemieplanung, kongruenter präventiver Schutzmaßnahmen in der Grenzregion, einer effizienten Kontaktpersonennachverfolgung über die Grenze hinweg sowie der Vernetzung der Kapazitäten im Gesundheitswesen im Falle medizinischer Großereignisse.

Volltext der Resolution

- [Resolution | Grenzüberschreitende Potenziale im Gesundheitsbereich am Oberrhein ausschöpfen \(12/20\) \(577,3 KiB\)](#)

Stellungnahmen zu dieser Resolution

- [Stellungnahme | Europäische Kommission \(12/2020\) \(227,7 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Bundesministerium für Gesundheit \(12/2020\) \(201,7 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Landesregierung Baden-Württemberg \(12/2020\) \(4,4 MiB\)](#)
- [Stellungnahme | Europäisches Parlament - Daniel Caspary \(12/2020\) \(449,6 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Nordwestschweizer Regierungskonferenz \(12/2020\) \(137,4 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Collectivité européenne d'Alsace \(12/2020\) \(641,1 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Region Grand Est \(12/2020\) \(458,8 KiB\)](#)

Siehe auch

[Resolution | 03.12.2018 | Grenzüberschreitende Kooperationen gestalten und die Gesundheit am Oberrhein fördern](#)

[Resolution | 09.12.2016 | Den Gesundheitsraum am Oberrhein stärken](#)

